



## ◆コロナ関係

日本の感染者総数は2000万人を超え、ついに全人口の6人に一人が感染したことになりました。

国もようやく全数把握を見直し、感染者や濃厚接触者の待機期間を短縮することを決めました。

また、感染予防の徹底を前提に、食料品などの買い出しも可能となりました。

当院は8月12日からコロナ病棟を開設しています。入院が必要な透析患者も受け入れており、そのような病院が少ないためか、遠方の透析施設からの受け入れ依頼が少なくありません。

## ◆病院・慈恵会グループからのお知らせ

- ・慈恵会グループ代表者会議(リモート会議)  
22日木曜 14:00~17:00
- ・松江総合医療専門学校  
9月29日木曜 看護学科1年生の宣誓式  
9月30日金曜 識者懇話会
- ・新須磨病院  
9月27日火曜、13:30~15:00  
2022年度神戸市保健所立入検査



## 人生のバイブル

稲盛和夫

私は  
善きことを思い  
善きことをするときには、  
天地が味方する  
ということを生身のバイブルとして  
これまで歩んできた

## ◆職員の皆さんへ

「年輪」を直接、スマホやパソコンへ配信しております。ご希望の方は

[isonare@ka2.so-net.ne.jp](mailto:isonare@ka2.so-net.ne.jp) へご連絡ください。

## ◆今週の院長予定

9月12日	月	8:00運営会議、14:00取材、17:30経営改善会議		
9月13日	火	9:00外来、14:00手術、業務改善委員会	<b>神戸で一番 親切で 丁寧で 優しい医療を</b>	
9月14日	水	松江		
9月15日	木	9:00~11:00来客、11:00リモート取材		
9月16日	金	9:00外来、14:00手術、16:00コロナ会議		
9月17日	土	9:45新須磨クリニック健診		
9月18日	日	11:30松江校スペシャルオープンキャンパス		

## ◆私の本棚

ウクライナ危機後に中国とロシアは破局を迎える

宮崎正弘 宝島社

著者は中国ウォッチャーの第一人者。中国のみならず、世界各地の情勢に精通し、無料で配信されているメルマガは一読に値する。

最新兵器の実験場と化してしまったウクライナ戦争を「悪い」と「もっと悪い」の戦いと一刀両断。「悪い」欧米が「もっと悪い」中露を徹底的にたたいている、と述べている。

国連安保理で拒否権を持つ国が外交を支配し核兵器を持つ国が軍事を支配し、資源を持つ国が経済を支配することが明白になった。

核もなく、資源(石油、ガス、鉱物資源)もなく、食料もない日本の現状はご存じのとおり。本当に厄介な時代になったと著者は嘆く。



## 慈恵会グループの紹介① 神戸総合医療専門学校

12の事業体からなる慈恵会グループの各施設を順次紹介していきます。1回目は神戸総合医療専門学校です。1974年、摩耶埠頭で、神戸医療技術専門学校として産声をあげました。放射線技師と看護師不足を解消すべく、診療放射線科と看護科の2科で開校。その後現在の須磨区友が丘に移転。時代のニーズに応じて科を再編してきました。2024年には開校50周年となり、現在記念誌の発行準備をおこなっています。

今は8学科。在校生は約800人で、医療系専門学校では日本で最大規模の学校です。開学以来の卒業生は約1万人。兵庫県を中心に全国で活躍しています。今年度からAO入試も始めました。

少子化であらゆる学校が学生募集に苦勞しているなか、3年生、多学科、50年の歴史、母体病院があるなどの、特色を生かし学校をさらに発展させていきたいと考えています。